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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «САНТЕХЛЭНД». 
Целью выпускной квалификационной работы является предложение мероприятий по совершенствованию учета товаров в организации оптовой торговли. 
В процессе выполнения работы были изучены организационная структура предприятия, технико-экономические и финансовые показатели, произведен их анализ, проведен анализ товарооборота и товарных запасов предприятия. 
На основании полученных данных и изучения организации бухгалтерского и налогового учета на предприятии, разработаны мероприятия по совершенствованию учета товаров для исследуемого предприятия.
Сделан прогноз выручки и затрат от реализации предложенного проекта, проанализированы предложенные изменения в учетной политике предприятия.
Рассчитана ставка дисконтирования, чистый дисконтированный доход от реализации проекта. 
Реализация мер по совершенствованию учета товара приведет к повышению чистой прибыли компании, повысит производительность труда работников,  повысит эффективность использования площадей, позволит оптимизировать товарные запасы и упростит управление запасами на предприятии.
        

        
          The research subject is «SANTECHLАND» LLC. 
The purpose of the work lies in the proposing of measures wich are meant to improve the accounting of goods in the wholesale trade organization. 
In the process of making this work, the organizational structure of the company, the technical, economic and financial indicators were studied, their analysis was made, and the analysis of the company's turnover and commodity stocks was carried out. 
On the basis of the obtained data and the study of how accounting and tax accounting are organized in the enterprise measures for advancing the accountings of goods were worked out.
The forecast of the revenue and costs of the proposed project implementation was made, the proposed changes in the accounting policy of the company were analyzed. 
Discount rate, net present value from the project were calculated.
The implementation of measures which are meant to improve the accounting of goods will lead to an increase in the company's net income. Also it will increase employee productivity, the efficiency of space utilization, optimize commodity stocks and simplify commodity stocks management in the company.
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